

## 'La Nocturna' y La Unión de Hoy siguen vinculados

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 2 de agosto de 2019, viernes

---

El periódico de La Unión vuelve a colaborar con la popular cita senderista 'Camino del 33 - De la mina al Mediterráneo' con la divulgación entre los vecinos de las informaciones relacionadas con la marcha nocturna que tendrá lugar el próximo 24 de agosto.



---

En la imagen se observa a varios de los integrantes del equipo organizado de la XI Ruta Nocturna con el director de La Unión de Hoy en el stand de la Avenida del Flamenco.